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VESPERTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 7 de marzo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 
NC.  Noticentro  (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) TVA.  Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 
PIQ. Panorama Informativo Querétar AL. Al Instante 
PC. Para  Continuar  

 
 
 
LEGISLATURA 
En Querétaro se impulsarán más recursos para los programas que apoyan a las mujeres, como resultado del 
pacto nacional 2007 para la igualdad entre mujeres y hombres, el cual firmó la LV Legislatura en el recinto 
legislativo de San Lázaro, señaló la diputada Consolación González Loyola Pérez. (C14) 
 
La diputada Consolación González Loyola Pérez cuestionó el concepto de familia que utilizó Fernando 
Urbiola para la creación del mismo nombre, durante la sesión de pleno realizada ayer, ya que definió a la 
familia como los progenitores y los hijos.  Dijo que es un concepto fuera de época pues  en la actualidad hay 
muchos tipos de familia que deben ser atendidos, como el concubinato. (C14) 
 
Con motivo del día internacional de la mujer a celebrarse mañana, el diputado Raúl Reyes Gálvez llamó a los  
legisladores a adecuar la ley estatal lo antes posible, para que funciones debidamente la ley de acceso de lkas 
mujeres a una vida libre de violencia. (C14) 
 
Raúl Reyes, Presidente de la comisión de vigilancia, dijo que la reinstalación de los trabajadores cesados no 
descarta la posibilidad de que haya más despidos en los próximos días. (C14) 
 
 

SOCIEDAD 
Con motivo del día internacional de la mujer, este 8 de marzo en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez se 
realizarán diversas actividades de apoyo a las mujeres. Sonia Cárdenas, consejera del IEQ afirmó que con 
este evento se apoya a este sector en el Estado, ya que ocupa el primer lugar en divorcios y madres solteras. 
(C14) 
 
 

LABORAL 
 
Raúl Iturralde Olvera aseguró que con el acuerdo alcanzado con el STEUAQ, el déficit presupuestal no 
incrementará. (C14) 
 
secretario de gobierno Alfredo Botello, luego de que se levantó la huelga en la UAQ ayer por la noche. (PC) 
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Alfredo Botello resaltó la madurez que prevaleció para terminar con la huelga en la UAQ. (PIQ, C14) 
 

 
 
 

                        
    
 


